

**CRÓNICA DE SUCEOS**

**Un muerto y más de un centenar de heridos**

**CHOCAN DOS «METROS» EN LA ESTACION DE VIRREY AMAT**

**El primero se deslizó hacia atrás, siendo alcanzado por otro que entraba en la estación**

Dos convoyes de los ferrocarriles metropolitanos de Barcelona chocaron anoche en la estación de Virrey Amat. A consecuencia del alcance, resultó muerto el conductor del segundo tren, don Enrique Cuartero. El accidente se produjo a las 20 h. 45 minutos. El número de heridos es superior al centenar, de los cuales entre 20 y 30 son graves. El accidente se produjo en la línea V, dirección Horta. Según se explicaba en el lugar del choque, éste se produjo cuando el convoy número 8, que había salido de la estación y se dirigía hacia la de Vilapiscina, por causas desconocidas retrocedió hasta volver a la estación de Virrey Amat —en aquel tramo hay una pendiente entre las dos estaciones—. Entonces, un segundo convoy, número 9, que entraba en Virrey Amat, alcanzó al vagón de cola del primero.

El choque fue muy violento, y los vagones golpearon contra el andén, arrancando pedazos de cemento. A consecuencia del golpe, todos los viajeros cayeron al suelo y se rompieron barras y vidrios de los vagones, que quedaron afectados también en sus estructuras. El impacto hizo que se abrieran las puertas de los vagones, y por ellas salieron directamente al andén los primeros viajeros. Fuerzas de los bomberos y Cruz Roja auxiliaron a los heridos, que fueron transportados en ambulancias, coches del 091 y de particulares a los hospitales barceloneses. En el de San Pablo entraron unos setenta heridos, y llegó un momento en el que sólo se admitían los casos graves. Según informan en este centro, unas doce personas tienen fracturas de fémur o lesiones internas graves, mientras que

las demás padecen lesiones de diversas características.

Se investigan, en estos momentos, las posibles causas del accidente. Este tipo de convoyes tienen cuatro sistemas de frenado, que se revisan diariamente. Brigadas de obreros han empezado a limpiar la estación, y se intentará que durante el día de hoy se reanude el servicio. Las primeras autoridades de Barcelona han acudido al lugar del accidente.

**SEGUN EL CONDUCTOR UN FALLO DE LOS FRENOS**

Hemos logrado hablar con el conductor del convoy número 8, es decir el que se fue hacia atrás. El conductor del «metro», Vicente Ferrero, está en una camilla en una sala de visitas del Hospital San Pablo, habilitada para los heridos. Padece en estos momentos una crisis emocional, y no se encuentra herido.

Para él, todo se ha debido a un fallo de los frenos. En realidad nos ha dicho: «No sé cómo ha pasado. El tren iba hacia delante y ha "caído". Para mí, ha sido un fallo de los frenos».

**SUCEDIO EN...**

**BARCELONA: DOS HERIDOS GRAVES EN SENSOS ATROPELLOS**

José López Bravo, de 44 años, tuvo que ser asistido de lesiones de pronóstico grave, que le fueron inferidas por un camión en la calle Trabajo; al cruzar la calzada.

Por otra parte, Melitón Franquesa Millas, de 70 años, hubo de ser asistido de lesiones de pronóstico grave, que le fueron causadas por un taxi al cruzar la calzada de la calle Córcega junto a la de Bruch.

**DETENCION DE LOS AUTORES DEL ROBO DE UNA ESCOPETA Y EFECTOS VALORADOS EN 100.000 PESETAS**

La policía, después de numerosas gestiones, ha detenido a los delincuentes habituales José Plensa Lorie, Manuel Andrés Sánchez Manzano, Juan Luis Moreno Soriano y Pedro Albar Nieto por ser autores del robo de una escopeta con su correspondiente munición, y de otros efectos valorados en unas 100.000 pesetas; objetos que han sido todos recuperados.

Asimismo, ha sido puesto a disposición judicial el llamado Manuel Andrés Sánchez Manzano, el cual, en unión del anteriormente detenido Juan Pérez Cobos, cometieron un robo con agresión de 14.000 pesetas.

**UN LADRON QUE ACTUABA EN HOTELES, DETENIDO**

Un individuo que había cometido robos en los hoteles Urbis y Oriente, de esta ciudad, por el procedimiento de pedir la llave de una determinada habitación al conserje del establecimiento, ha sido detenido por la policía barcelonesa.

Dicho individuo, Jorge Pascual Hernández, de 28 años, individuo de buena presencia y notable aplomo, había conseguido apoderarse por este procedimiento de efectos valorados en unas cien mil pesetas sin que los empleados de los hoteles llegaran a sospechar que no se trataba de un huésped.

**HALLAZGO DE ARMAS DE FUEGO EN EL PARQUE DEL GUINARDO**

Magín Lucio Palomares hizo entrega a la policía de una pistola marca «Star» y de un revólver marca «Hammerless», ambos del calibre 7,65, en muy mal estado de conservación y con señales de haber permanecido a la intemperie durante mucho tiempo. Magín Lucio manifestó que cuando estaba en unión de otros compañeros desbrozando el parque del Guinardó, encontró

**MILAN: UN POLICIA MUERTO EN EL ATRACO A UN BANCO**

Milán (Italia), 30. — Un policía resultó muerto a tiros esta mañana, cuando afrontó a un grupo de atracadores en la puerta de un Banco, de la ciudad de Milán.

El policía Aliano Pracci, perteneciente a las «Patrullas Volantes» resultó muerto en el acto, cuando con otros compañeros impidió que cinco bandidos llevaran a cabo un atraco de un Banco.

Dos de los atracadores resultaron heridos, pero los cinco delincuentes lograron escapar en un automóvil sin que hasta el momento se les haya encontrado, a pesar de que toda la zona urbana en donde se produjo el episodio quedó acordonada por la policía. — Efe.

**HERNANI: UNA FABRICA DESTRUIDA POR UN INCENDIO**

San Sebastián, 30. — Sobre las cuatro y media de la tarde se ha producido un incendio en la fábrica «Erce», dedicada al tratamiento de materias plásticas y situada en el barrio de Zicunaga, en Hernani. Las dos plantas de que consta la factoría han quemado y han sido evacuadas.

Al parecer, antes de producirse el incendio fueron oídas dos explosiones, originándose seguidamente dicho incendio. Las casas cercanas han sido evacuadas.

Por el momento prosigue la extinción del incendio por parte de los bomberos. — Logos.

un envoltorio de periódico, completamente podrido por la humedad, que contenía las armas entregadas.

**UNA PERSONA RESULTO HERIDA**

**LÉRIDA: TRES DELINCUENTES JUVENILES, CAPTURADOS TRAS UNA PERSECUCIÓN**

Lérida, 30. — Tres menores han sido detenidos por la policía después de una espectacular persecución, durante la madrugada, por las calles más céntricas de la ciudad.

La policía, que buscaba a los autores de la sustracción de un turismo, matrícula de Vitoria, abandonado cerca de un hotel leridano, detuvo a uno de los menores, quien denunció que sus otros dos compañeros se habían marchado en otro coche que fue visto poco después circulando a gran velocidad por la avenida de Las Garrigas.

La policía le dio el alto y ante la ignorancia a sus señales, debieron de efectuar tres disparos, dos al aire y uno contra las ruedas del vehículo. A consecuencia de los disparos resultó herida una persona ajena al suceso, aunque afortunadamente de carácter leve. Los tres menores habían cometido diversos robos en Salamanca, Burgos, Vitoria, Barcelona y Lérida. — Cifra.

**SAN PEDRO DE PREMIA: 250.000 PESETAS, BOTIN DEL ATRACO A UNA ENTIDAD DE AHORRO**

Premiá de Mar (Barcelona), 30. — Sobre la 1.30 de esta tarde ha sido asaltada la Caja de Ahorros Layetana, sita en la Plaza del Ayuntamiento de San Pedro de Premiá. El botín ha sido de 250.000 pesetas.

Los autores del robo han sido tres individuos jóvenes armados con escopetas de caza de cañones recortados, que obligaron a los presentes en el interior del local a echarse en el suelo, mientras uno de ellos vigilaba desde la puerta. Una vez cometido el atraco, se dieron a la fuga en un automóvil, siendo perseguidos por un vecino de la villa al que, no obstante, consiguieron despistar.

Se da la circunstancia de que esta es la tercera vez que es atracada dicha Caja de Ahorros. — Cifra.

**ITALIA: CONDENADA POR HACERSE PASAR POR LA MUJER DEL PRESIDENTE**

Roma, 30. — Por haberse hecho pasar por doña Vittoria Leone, esposa del Jefe del Estado italiano, la señora Luisa del Manzo fue condenada ayer a 22 meses de reclusión y al pago de 200.000 liras de multa, unas diecisiete mil pesetas.

La mujer, arrestada hace dos meses, había cometido una serie de estafas en diversos almacenes y tiendas de la capital y, haciéndose pasar por «esposa del presidente», había llegado incluso a obtener 15 millones de Liras, más de un millón de pesetas, de un comerciante al que había prometido que el Ayuntamiento romano iba a modificar el proyecto de una construcción que debía afectar un terreno de su propiedad. — Efe.

**Sesenta y ocho muertos al estrellarse un avión en Checoslovaquia**

**En el accidente han sobrevivido 52 personas**

Praga, 30. — Cincuenta y dos personas han sobrevivido en un accidente de aviación, en el que han muerto 68, registrado esta mañana cerca de Sedlec, anuncia la agencia checoslovaca «CTK», citando a la comisión de investigación.

El avión, perteneciente a la compañía yugoslava «Imex-Adria», llevaba a bordo ciento quince pasajeros de nacionalidad checoslovaca, que regresaban de pasar unas vacaciones en Yugoslavia. Al parecer a causa de la mala visibilidad el avión chocó contra una colina cuando iniciaba el descenso sobre el aeropuerto de Praga: «Nuestro avión entró de repente en una espesa franja de niebla cuando nos acercábamos al aeropuerto», ha declarado uno de los supervivientes del accidente. «Segundos después nos estrellamos», añadió el pasajero.

Un portavoz de la compañía propietaria del avión, un «DC-9», ha declarado que el aparato había salido de la ciudad de Tivat, en la costa meridional adriática de Yugoslavia, y se estrelló a unos siete kilómetros del aeropuerto de Praga, y a unos dos kilómetros del «Hotel Internacional».

Fuentes del aeropuerto de Belgrado han dicho que la tripulación del avión estaba formada por cinco yugoslavos.

La policía ha acordonado el lugar del accidente. Los restos del avión se ven desde la carretera que de Praga se dirige al norte del país y que pasa a veinte metros del aeropuerto.

En su caída, el avión destruyó algunas ca-

sas de madera de las cercanías, pero sin causar víctimas entre sus habitantes. El aeropuerto de Praga estuvo cerrado el miércoles pasado a causa de la niebla, pero se abrió hoy. — Afp-Efe.

**GIJÓN: EL AUTOR DE UN ROBO DE JOYAS VALORADAS EN DIEZ MILLONES DE PESETAS, APREHENDIDO**

Gijón, 30. — En la mañana del domingo fuerzas de la Guardia Civil hallaron en la carretera a Sama de Langreo, en la parroquia de Roces, un coche abandonado, en cuyo interior se encontraba una escopeta de dos cañones, cartuchos y documentación a nombre de Ana María Concepción López Iglesias y esposo, vecinos de Valladolid.

Al matrimonio se les había sustraído en la mañana del día 21, del interior de un turismo de su propiedad aparcado en una calle de Valladolid, la mencionada escopeta y un muestrario de joyería por valor de diez millones de pesetas.

La Guardia Civil gijonesa, al encontrar la mencionada documentación y la escopeta, siguió examinando el interior del vehículo hasta conseguir descubrir 77 piezas de joyería, en su casi totalidad sortijas. Con estos datos la Benemérita prosiguió sus indagaciones, centrándose sus sospechas en un individuo que había meroreado por algunas parroquias gijonesas. Se trata de Luis Eugenio Fernández Cuervo, de 25 años, natural de la Feiguera y casado en Gijón.

Luis Eugenio Fernández Cuervo se había fugado del hospital psiquiátrico de Oviedo, el día 17, pero fue detenido el día 18, y fugado nuevamente el 19.

Luis Eugenio confesó que, en efecto, en la mañana del día 21 se había apoderado en Valladolid de un automóvil aparcado en la vía pública, en cuyo interior se encontraba el muestrario de joyas. También se apoderó de un coche matrícula de Alicante, con el que se desplazó a Gijón. — Cifra.

**CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE BARCELONA**

**12.500.000**  
de pesetas en PREMIOS

con motivo del

**51 DIA UNIVERSAL del AHORRO**  
31 OCTUBRE 1975